



KASAIデータバンク
H18. 8.31現在（前月比）
人口 50,275 (-45)
世帯数 16,749 (+2)
男 24,367 (-16)
女 25,908 (-29)

## 加西を担う若手経営者と市長が討論！



8月22日。加西商工会議所青年部の8月例会において、加西市長は兵庫県下における加西市の現状と今後加西市が進めていくべき施策について講演を行いました。講演後のパネルディスカッションでは、市長と青年部の有志が「若手後継者に望むこと、行政に望むこと」をテーマに忌憚なく意見を出し合いました。

## お～!!光った!「夏休み電子ホタル工作教室」



8月20日。北条鉄道ステーションマスター塚原さん企画の「夏休み電子ホタル工作教室」が開かれました。小学生には少し高度な工作でしたが、子どもたちは最後まで集中して見事に完成。自分でつくったホタルが籠の中で点滅する様子を見て、歓声をあげました。

## 夏休み。ため池で自然観察



8月8日。小学生を対象にした自然観察会が、玉丘史跡公園周辺で行われました。この地域には県下でも貴重な動植物がたくさん存在しています。参加した小学生は、加西ナチュラリストクラブの先生方の話を熱心に聞いていました。

## 加西の美しい自然を守ろう



8月4日～13日。アスティアかさい地域交流センターで加西の自然環境展が開催されました。1歩中に入ると、加西の珍しい動植物のパネルのほか、一部、現物を採取したものなど、多彩な展示で自然の大切さを訴えました。

## 祝!甲子園出場 東洋大姫路高 菅原啓太さん



毎年、熱い戦いが繰り広げられる高校野球。兵庫代表東洋大姫路の菅原啓太選手（北条町北条）が甲子園の土を踏みました。チーム一丸となって勝ち進み私たちに勇気と感動を与えてくれました。

## 婦人科診療再開!



今年6月から休診していました市立加西病院の産婦人科に廣瀬徹医師が着任し、9月7日より婦人科の常勤医師による外来診療を再開しました。廣瀬医師は、主に中・四国の公立病院等で勤務された経験豊富な方です。※なお、泌尿器科は、10月より週2回の外来診療に、入院については当面休診となります。市では、引き続き、医師の確保に全力を尽くしています。

## 泉中、志方くん全国大会出場!



泉中学3年の志方文典くんが、第33回全日本中学校陸上競技選手権大会、男子1500mと3000mに出場するにあたり市長から激励を受けました。結果は男子3000mで決勝進出。志方くんは「将来はオリンピックに出場する位のタイムで走りたい」と夢を語ってくれました。頑張ってね！

## ゼロ 不法投棄0を目指して!



7月17日、市内で、建築解体廃材（産業廃棄物）が多く捨てられる事件が発生しました。

この度は、建築廃材の中から犯人を特定できましたが、なかなか、特定が出来ないのが現状です。

※ 不法投棄や不審な車を見たら下記まで通報を！  
環境課 42-1110  
加西警察署 42-0110